

Einwohnergemeinde Allschwil - Gasverbund Mittelland AG - Intensivmessung Grenze - Allschwil (Strecke 190)

Gasverbund Mittelland AG - Intensivmessung Grenze - Allschwil (Strecke 190)

08.11.2016

An alle Grundeigentümer, Mieter und Pächter von Parzellen entlang der Erdgasleitung Strecke 190: Grenze - Allschwil

Ab Mitte November 2016 wird die Gasverbund Mittelland AG in Zusammenarbeit mit der Firma Suicorr AG Intensivmessungen entlang der oben erwähnten Gasleitung ausführen.

Diese Messungen müssen periodisch alle 10 Jahre durchgeführt werden um den hohen Sicherheitsstandard unserer Leitung auch in Zukunft gewährleisten zu können. Mit diesen Messungen wird die Isolation um die Erdgasleitung kontrolliert. Gemessen wird oberflächlich alle fünf Meter. Der Operateur wird dazu die Strecke mit einem selbstregistrierenden Gerätabschreiten. Wir versichern Ihnen, dass bei diesen Arbeiten keine Schäden in Ihren Grundstücken entstehen.

Wir bitten Sie, unseren Fachleuten den Zutritt zu gewähren.

Für Ihr Verständnis danken wir Ihnen im voraus. Für Fragen und weitere Auskünfte steht Ihnen unser Herr Ballmer, Tel. +41 61 706 33 71 gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Gasverbund Mittelland AG

Mitteilungsblatt